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ATA Nº 002/2024

Aos cinco dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro
(05/02/2024) no Plenário da Câmara Municipal de Vereadores, reuniram-
se Ordinariamente os Vereadores: Edivaldo, Emerson, Felipe, Jalmir,
Marcos, Neucir, Rafael e Vereadora Jacira. Sobre a Presidência do Vereador
Cleverson, constatando o número regimental de presentes e invocando a
proteção de Deus iniciou os trabalhos da primeira Reunião Ordinária do
ano de 2024. Saudando aos colegas Vereadores, aos funcionários da Casa
Legislativa, dando as boas-vindas e solicitou ao Vereador Marcos para
secretariar os trabalhos da Mesa Diretora. Iniciando a ordem do dia,
grifando que de acordo com o Regimento Interno da Casa Legislativa nos
Artigos 117 e 118, onde constam de que não será mais efetuada a leitura
da Ata da Sessão e deste modo, dando início aos trabalhos, o Senhor
Presidente colocando em discussão a Ata nº 001/2024 da Reunião
Extraordinária do dia 25 de janeiro de 2024, não houve manifestação. Em
votação a Ata nº 001/2024 da Reunião Extraordinária do dia 25 de janeiro
de 2024, aprovada em sua íntegra por unanimidade. Com a palavra o
Senhor Presidente onde se tratando da primeira Reunião Ordinária do ano
de 2024, solicitou aos colegas Vereadores que façam a indicação dos
Líderes de Bancada e deste modo, abriu espaço por 05(cinco) minutos.
Retomando os trabalhos e feita às indicações, as quais assim constituídas:
Líder do PP/PL: Edivaldo Bergamin; Líder do PSB/PT/PTB: Rafael Remussi;
Líder do MDB: Jacira Beltrame Pivotto. Do mesmo modo, o Senhor
Presidente solicitou aos Líderes de Bancada para que façam a indicação dos
membros para compor a Comissão Única de Pareceres do ano de 2024. Do
mesmo modo, para indicação dos membros o Senhor Presidente abriu
espaço por 05(cinco) minutos para após prosseguir os trabalhos. Com a
palavra o Senhor Presidente, após feita a indicação dos membros, onde
assim ficou composta: Presidente: Emerson Guzzo, Secretário: Jalmir
Cecatto e 3º Membro: Neucir Zanandréa. O Senhor Presidente solicitou ao
Secretário que proceda à leitura do Ofício do Gabinete do Poder Executivo
Municipal nº 017/2024, o qual encaminha para apreciação em regime de
urgência o Projeto de Lei Executivo nº 004/2024. O Senhor Presidente
solicitou ao Secretário que proceda à leitura do Projeto de Lei Executivo nº
004/2024, de 31 de janeiro de 2024, o qual autoriza o Poder Executivo a
abrir crédito especial por auxílios e convênios, indica recursos e dá outras
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providências. Do mesmo modo, o Senhor Presidente solicitou ao Secretário
que proceda à leitura do Ofício do Gabinete do Poder Executivo Municipal
nº 020/2024, o qual encaminha para apreciação em regime de urgência o
Projeto de Lei Executivo nº 006/2024. O Senhor Presidente solicitou ao
Secretário que proceda à leitura do Projeto de Lei Executivo nº 006/2024,
de 05 de fevereiro de 2024, o qual autoriza o Poder Executivo a abrir crédito
especial por auxílios e convênios, indica recursos e dá outras providências.
Após a leitura dos Projetos de Lei, com a palavra o Senhor Presidente
informou quanto à necessidade de apreciação do Projeto de Lei Executivo
nº 004/2024 e do Projeto de Lei Executivo nº 006/2024 e solicitou aos
Líderes de Bancada para proceder seu voto quanto à apreciação dos
referidos Projetos de Lei na data de hoje. O Senhor Presidente solicitando o
voto do Vereador Líder de Bancada do PP/PL, Vereador Edivaldo, onde
votou favorável à apreciação na data de hoje. Com a palavra o Senhor
Presidente, solicitando o voto da Vereadora Líder de Bancada do MDB,
Vereadora Jacira, a qual votou favorável à apreciação nesta data, e
também, solicitando o voto do Vereador Líder de Bancada do PSB/PTB/PT,
Vereador Rafael, o qual votou favorável à apreciação na data de hoje. Deste
modo, o Senhor Presidente informou que restou aprovado por unanimidade
pelos Líderes de Bancada quanto à apreciação na data de hoje do Projeto de
Lei Executivo nº 004/2024 e do Projeto de Lei Executivo nº 006/2024 e
suspendeu a Reunião Ordinária por 10(dez) minutos para que a Comissão
Única de Pareceres efetue o Parecer aos Projetos de Lei. Retomando os
trabalhos, o Senhor Presidente solicitou ao Vereador Jalmir, para que
proceda à leitura do Parecer ao Projeto de Lei Executivo nº 004/2024, de 31
de janeiro de 2024, o qual autoriza o Poder Executivo a abrir crédito
especial por auxílios e convênios, indica recursos e dá outras providências.
O Relator deu seu Parecer favorável à aprovação do Projeto de Lei na
íntegra em acordo com os demais membros. Com a palavra o Senhor
Presidente posto em discussão o Parecer do Relator, não houve
manifestação. O Senhor Presidente, posto em votação o Parecer do Relator,
aprovado na íntegra por unanimidade. O Senhor Presidente, colocando em
discussão o Projeto de Lei Executivo nº 004/2024, não houve manifestação.
O Senhor Presidente posto em votação o Projeto de Lei Executivo nº
004/2024, aprovado na íntegra por unanimidade. Do mesmo modo, o
Senhor Presidente solicitou ao Vereador Jalmir, para que proceda à leitura 
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do Parecer ao Projeto de Lei Executivo nº 006/2024, de 05 de fevereiro de
2024, o qual autoriza o Poder Executivo a abrir crédito especial por auxílios
e convênios, indica recursos e dá outras providências. O Relator deu seu
Parecer favorável à aprovação do Projeto de Lei na íntegra em acordo com
os demais membros. Com a palavra o Senhor Presidente posto em
discussão o Parecer do Relator, não houve manifestação. O Senhor
Presidente, posto em votação o Parecer do Relator, aprovado na íntegra por
unanimidade. O Senhor Presidente, colocando em discussão o Projeto de
Lei Executivo nº 006/2024, não houve manifestação. O Senhor Presidente
posto em votação o Projeto de Lei Executivo nº 006/2024, aprovado na
íntegra por unanimidade. Seguindo a ordem do dia, o Senhor Presidente
solicitou ao Secretário que proceda à leitura de Requerimentos e Indicações
dos Vereadores. O Senhor Presidente solicitou ao Secretário que proceda à
leitura dos Requerimentos do Vereador Felipe: 1- que o Poder Executivo
Municipal através da Secretaria Municipal competente tome providências
em realizar a reconstrução do muro de contenção do caminhódromo na
altura da área industrial (em frente à Cervejaria Desimpedida), que por
força da chuva desabou parcialmente; 2- que o Poder Executivo Municipal
através da Secretaria Municipal competente providencie a limpeza de
valetas e realize a construção de um bueiro na Rua Afonso Pedotti (via
sentido Grêmio Brás), nas proximidades da residência do Senhor Severino
Ricci; 3- que o Poder Que o Poder Executivo Municipal através da
Secretaria Municipal competente e Departamento Municipal de Trânsito
realize junto ao sistema da Secretaria Nacional de Trânsito (SENATRAN), o
cadastro gratuito de adesão de nosso município na base de dados do
sistema para que se possa expedir aos cidadãos interessados a certificação
de autorização de estacionamento prioritário aos condutores com CNH ativa
que possuam mais de 60(sessenta) anos e também aos portadores de
necessidades especiais. O Senhor Presidente solicitou ao Secretário que
proceda à leitura dos Requerimentos da Bancada do Partido do MDB: 1-
que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal
responsável, providencie de forma urgente a colocação de tubos maiores
(com mais diâmetro) ou a colocação de mais uma fileira de tubos na ponte
que proporciona o acesso as propriedades do Senhor Nelson Pereto, Hilario
Pereto e Marcos Zamboni, na Linha São João Baixo, interior do nosso
município, uma vez que quando ocorrem chuvas na localidade, a ponte 
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existente transborda, dificultando e muitas vezes inviabilizando o acesso as
referidas propriedades; 2- A Bancada do Movimento Democrático Brasileiro
– MDB, conforme Vereadores abaixo subscritos realizaram requerimento no
dia 03/11/2023 solicitando informações referentes ao processo de dispensa
de licitação nº 011/2023, principalmente por qual motivo que não foi
realizada nenhuma cotação/orçamento de valores para a contratação do
objeto da dispensa com empresas aqui do município de São João da Urtiga.
Desse modo, o Poder Executivo apresentou resposta através do ofício
213/2023, o qual frisou que entrou em contato com as empresas do
município, porém nenhuma delas é capaz de diretamente prestar o serviço
e fornecer a assistência técnica adequada. Entretanto, a prestação dos
serviços abrangia a questão do levantamento das escadas do caminhão
prancha, ou seja, tal serviço não representa algo que exija grande
complexidade técnica, como afirmado na resposta do Poder Executivo.
Desse modo, requerem que seja informado e nominado as empresas do
município as quais a Secretária de Obras buscou para realizarem
orçamento para a prestação e realização de tais serviços. Do mesmo modo,
o Senhor Presidente solicitou ao Secretário que proceda à leitura do
Requerimento da Vereadora Jacira: que o Poder Executivo Municipal,
através da Secretaria Municipal responsável, providencie de forma
URGENTE a colocação de tubos maiores (com mais diâmetro) na ponte
próximo a propriedade do Senhor Jair Beltrame, na Linha São João Baixo,
interior do nosso município, uma vez que quando ocorre chuvas na
localidade, a ponte existente transborda, dificultando e muitas vezes
inviabilizando o acesso. O Senhor Presidente solicitou ao Secretário que
proceda à leitura dos Requerimentos do Vereador Cleverson: 1- que o
Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal responsável,
envie para o Poder Legislativo relatório ou cópia dos empenhos abrangendo
e contendo todos os serviços de conserto/reparos/substituição de peças,
mão de obra e afins envolvendo TODOS os maquinários pesados no
decorrer do ano de 2023 (Exemplo: carregador, caminhões, rolo
compactador, entre outros); 2- que o Poder Executivo Municipal, através da
Secretaria Municipal responsável, providencie de forma urgente um estudo
técnico e de viabilidade de aumento da remuneração dos cargos de
conselheiro(a)s tutelares, bem como o encaminhamento para esta Casa
Legislativa projeto de lei contento tal reajuste dos valores, uma vez que os
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conselheiros tutelares desempenham um papel crucial na proteção dos
direitos das crianças e adolescentes, e muitas vezes não ocorre a devida
valorização do trabalho e condições adequadas de atuação dos mesmos.
Seguindo a ordem do dia, o Senhor Presidente solicitou ao Secretário que
proceda à leitura dos Requerimentos do Vereador Emerson: que o Poder
Executivo Municipal através da secretaria competente envie para a Câmara
Municipal de Vereadores Projeto de Lei para apreciação tendo como teor a
Isenção de Pagamento de Horas Máquinas de Serviços de Terraplenagem
aos Munícipes que sejam contemplados com o Programa de Habitação
Própria do Governo Federal – Minha Casa Minha Vida. O Senhor Presidente
solicitou ao Secretário que proceda à leitura dos Requerimentos do
Vereador Jalmir: que o Poder Executivo Municipal através da Secretaria
competente realize a colocação de placas informativas quanto aos nomes
das Ruas de nossa cidade, objetivando não somente beleza e sim a
orientação de Munícipes e também de visitantes de outras localidades. Com
a palavra o Senhor Presidente abriu espaço para que os Vereadores autores
realizem suas argumentações. Com a palavra o Vereador Emerson,
cumprimentou aos colegas Vereadores, aos funcionários da Casa
Legislativa, em especial a presença das conselheiras tutelares de nosso
município, agradeceu a presença da filha do Presidente Cleverson e
também agradeceu a assessoria de imprensa, ao Clóvis e ao Vagner e as
demais pessoas que acompanham os trabalhos pela transmissão ao vivo.
Referente ao pedido de sua autoria, explanou que se trata do Programa do
Governo Federam Minha Casa, Minha Vida, implementado no ano de 2009,
e voltou ativo no ano passado com a eleição do Presidente Lula, com o
reajuste de seus valores, com novas faixas de valores e, a isenção das horas
máquinas, como este programa do Governo Federal visa atender pessoas de
baixa renda, então, que o Poder Executivo entre com uma contrapartida,
em efetuar a obra de terraplenagem de forma gratuita, visando atender a
população de baixa renda e além das horas máquinas disponibilizadas, que
seja também realizado a escavação e instalação de fossa séptica nestas
obras que vai contribuir evitando gastos com o tratamento de esgoto e
consequentemente melhorando a saúde pública e o meio ambiente.
Agradeceu a oportunidade. Concedido a palavra ao Vereador Felipe, onde
cumprimentou aos colegas Vereadores, aos funcionários da Casa
Legislativa, em especial agradeceu a assessoria de imprensa, ao Senhor 
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Clóvis Ravizoni, também a presença das conselheiras tutelares de nosso
município que hoje estão acompanhando os trabalhos, e, especialmente,
agradeceu as demais pessoas que acompanham os trabalhos pela
transmissão ao vivo. Frisou “quero dizer que é uma satisfação estar
retomando os trabalhos do Legislativo e referente aos pedidos de minha
autoria, quero dizer que estão todos justificados de acordo com o protocolo,
mas, gostaria de explanar quanto ao cadastramento gratuito ao SENATRAN
para que o município possa expedir aos cidadãos interessados a
certificação de autorização de estacionamento prioritário aos condutores
com CNH ativa que possuam mais de 60(sessenta) anos e também aos
portadores de necessidades especiais. Tal credenciamento visa possibilitar
a emissão de identificação especial para estacionamento prioritário no
âmbito municipal, estadual e federal, tanto pela internet via sistema do
gov.br ou diretamente na Prefeitura. Assim, possibilitará o direito de tais
cidadãos emitirem o respectivo credenciamento para usufruir deste
benefício, exemplo: vagas de espaços públicos ou privados, dentro ou fora
do município, estacionamento de shoppings em centros maiores, vagas em
estacionamentos rotativos, hospitais e farmácias, identificando seu veículo
no para-brisas dianteiro, para facilitar assim sua mobilidade e garantir às
vagas prioritárias de acordo com a legislação específica e o Código de
Trânsito Brasileiro. Ainda, quero salientar que o município busque à
criação de novas vagas de estacionamento prioritário aos motoristas idosos
e com necessidades especiais, os quais carecem de espaços destinados para
estacionar, visto que em nosso município apenas existem as referidas vagas
em frente a Unidade Básica de Saúde, com exceção das demais áreas de
carga e descarga. Quero dizer que estou sempre à disposição para todas as
necessidades de nossos cidadãos urtiguenses e quero agradecer a imprensa
presente, que fazem além da cobertura dos assuntos em pauta, transmitem
pelas redes sociais e impressa os trabalhos realizados pelo Poder
Legislativo”. Agradeceu a oportunidade. Com a palavra o Senhor Presidente
passando a condução dos trabalhos ao Vice-Presidente, Vereador Felipe, o
qual concedeu o uso da palavra ao Vereador Cleverson. Concedido a
palavra ao Vereador Cleverson, o qual inicialmente cumprimentou a todos
que acompanham os trabalhos pelas redes sociais, agradeceu a assessoria
de imprensa, ao Senhor Clóvis Ravizoni, ao amigo Ricardo Albani, também
a presença das conselheiras tutelares de nosso município, em especial 
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saudar a presença de sua filha Tainá, que hoje acompanha os trabalhos,
aos colegas Vereadores e aos funcionários da Casa Legislativa, também, ao
Vagner que é responsável pelos trabalhos técnicos da transmissão da
Sessão. Em relação aos pedidos de sua autoria, frisou “a colocação de
tubos maiores na Linha São João Baixo, ou seja, ou a colocação de mais
uma fileira de tubos na ponte que da acesso as propriedades do Senhor
Nelson Pereto, Hilario Pereto e Marcos Zamboni, uma vez que quando
ocorre chuvas a ponte existente transborda, dificultando e muitas vezes
inviabilizando o acesso as referidas propriedades. Além disso, a
manutenção das pontes no município é crucial para garantir a mobilidade e
o acesso a serviços essenciais, como saúde e educação, do mesmo modo,
contribui para o escoamento da produção agrícola. Também, quanto ä
solicitação do envio para o Poder Legislativo relatório ou cópia dos
empenhos abrangendo e contendo todos os serviços de conserto e
substituição de peças, mão de obra e afins envolvendo todos os
maquinários pesados no decorrer do ano de 2023, tais como: carregador,
caminhões, rolo compactador, entre outros. Cabe informar que pelo
decorrer nos estabelecimentos e conversando com os munícipes de nossa
cidade, existem diversos “diz que me disse” que essas máquinas estão indo
para outros municípios fazerem reparos e já foi recebido esclarecimentos
por parte do Executivo evidenciando de que no nosso município não existe
oficinas especializadas e mecânicos capacitados o que deixo registrado que
é uma vergonha, pois aqui em nosso município possuímos grandes oficinas
e profissionais capacitados e assim quero explicações por parte do Poder
Executivo para falar pra nossa população o que está acontecendo
realmente. Quero também registrar quanto ao pedido ao Executivo para
providencie de forma urgente um estudo de viabilidade para possibilitar
aumento da remuneração dos cargos de conselheiros tutelares, bem como,
o encaminhamento para esta Casa Legislativa de Projeto de Lei contendo tal
reajuste de valores, uma vez que os conselheiros tutelares desempenham
um papel crucial na proteção dos direitos das crianças e adolescentes, e
muitas vezes não ocorre a devida valorização do trabalho. Deste modo,
espero que seja efetuada esta correção dos valores, tendo em vista que a
menor remuneração do quadro do funcionalismo público é o dos
conselheiros tutelares. Agradeceu a oportunidade. Desde já agradeceu a
oportunidade. Com a palavra o Senhor Vice-Presidente, passando as 
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conduções dos trabalhos ao Presidente Vereador Cleverson, o qual
prosseguindo a ordem do dia abriu espaço para convites que não sejam em
forma de Requerimento. Com a palavra o Vereador Rafael, onde
cumprimentou aos colegas Vereadores, aos funcionários da Casa
Legislativa, em especial agradeceu a assessoria de imprensa, ao Senhor
Clóvis Ravizoni, também a presença das conselheiras tutelares de nosso
município, ao amigo Ricardo Albani, também, a presença da filha do
Presidente Cleverson que hoje estão acompanhando os trabalhos, e,
especialmente, agradeceu as demais pessoas que acompanham os
trabalhos pela transmissão ao vivo. Frisou “quero dizer que é uma
satisfação estar retomando os trabalhos do Legislativo e agradeço a todos
pela presença”. Com a palavra o Senhor Presidente, agradeceu a presença
dos Vereadores e funcionários da Casa Legislativa e nada mais havendo a
ser tratado e sobre a proteção de Deus deu por encerrada a presente
Reunião Ordinária. SALA DE REUNIÕES, EM 05 DE FEVEREIRO DE 2024.

Marcos Antônio Julianotti                   Cleverson Gotz
1º Secretário                                       Presidente




